



## REFUERZO EN CASA CONTINGENCIA NACIONAL SEMANA 6

Estudiante: No es necesario imprimir esta guía, es un material de apoyo para que sigamos aprendiendo y compartiendo de Dios. Gracias por tu responsabilidad.

### GUÍA N°5 DE APRENDIZAJE RELIGIÓN E

Nombre: \_\_\_\_\_ Curso: 4° Fecha: 7-8/05/2020

#### **Objetivos: Eventos en la vida de Jesús que muestran como Él participó en su comunidad**

- Lectura comprensiva sobre la vida de Jesús.
- Distinguir textos bíblicos con información de Jesús en comunidad.
- Escriben en sus cuadernos, registran su apreciación.

#### **I. Lectura comprensiva.**



Jesús es un ejemplo para todos, como creyentes al estudiar su vida podremos inspirarnos con el cómo vivimos nuestras vidas (1 Pedro 2:21). La vida de un cristiano debe ser una imitación de la vida de Jesús (ver San Juan 13:34, 15:12). Somos llamados a vivir nuestras vidas como Él vivió la suya. Jesús soportó el sufrimiento, fue tentado y enfrentó el odio, así debemos los cristianos enfrentar esas cosas en este mundo (San Juan 15:18–20).

Vivimos en un ambiente de confrontación y contienda por temas sociales como migración, raza, posturas políticas y situación económica. Nuestra sociedad está dividida en estos y otros temas que nos llevan a diferenciar entre “nosotros” y los “demás”. En este ambiente de posturas contrarias lo natural es criticar a los otros e incluso agredirlo verbal o físicamente. Muchos ya estamos cansados de vivir en este clima hostil, aún más en esta época que las redes sociales han magnificado grandemente informaciones, noticias falsas, y muchos han perdido amigos relaciones familiares y todo esto por el contexto social en el que nos encontramos.



La compasión debe ser sentimiento para los seguidores de Jesucristo. La palabra compasión significa “sufrir juntos” y es un sentimiento que se manifiesta al percibir y comprender el sufrimiento de los demás. Al ver las noticias, caminar por las calles o simplemente al conversar



con personas a nuestro alrededor es fácil darse cuenta que personas están sufriendo por diferentes circunstancias. Debemos actuar como Jesús, ayudar al prójimo. Es fácil amar a los que nos aman y preocuparnos por aquellos que son cercanos a nosotros, pero una marca central de Jesús y sus seguidores debe ser amar y tener compasión por todos sin importar quienes son.

Jesús tenía una manera especial de acercarse a las personas, sobre todo a aquellas que, por su condición social, económica, o las circunstancias particulares de su vida, eran rechazados, marginados y hasta perseguidos, por los que se consideraban a sí mismos mejores. Jesús amaba con un amor en especial a los niños, a las mujeres, a los enfermos, a todos sin diferencia.



## II. Revisemos momentos en que Jesús participó en comunidad.

Cuando Jesús inició su ministerio se rodeó con otras personas en su comunidad. Jesús desarrolló la relación más estrecha de su ministerio con 12 discípulos. Empleó mucho tiempo capacitándolos. Los discípulos y Jesús vivieron en comunión muy estrecha durante los tres años de su ministerio.



Jesús también tenía otros seguidores que disfrutaban de comunión con Él. María, Marta y Lázaro eran sus amigos. En cierta ocasión Jesús envió como a setenta hombres a los pueblos vecinos a fin de que le prepararan a la gente para que Él los visitara (Lucas 10:1–12). La Biblia menciona a muchos otros que lo amaban y tenían comunión con Él.



Jesús comenzó su ministerio público donde vivía que era Galilea. Suplió las necesidades de la gente y sanó a los enfermos. Ciegos, cojos, sordos, endemoniados y personas con diversas enfermedades. “Y al ver las multitudes, tuvo compasión de ellas; porque estaban desamparadas y dispersas como ovejas que no tienen pastor” (Mateo 9:36). Jesús alimentó a las multitudes. (Véase Mateo 14 y 15.) Se preocupó por la condición terrenal del hombre. Sintió lástima de su pobreza.

Jesús les dijo a los leproso sanados que se presentaran a los sacerdotes y ofrecieran los sacrificios estipulados en la ley. Él dijo: “No penséis que he venido para abrogar la ley o los profetas; no he venido para abrogar, sino para cumplir” (Mateo 5:17).



Jesús se relacionó con personas de todo nivel social. Asistió a una boda junto con su madre y sus discípulos en Caná de Galilea. Demostró interés por los problemas de los demás, y realizó un milagro para ayudarles (Juan 2:1–11). En Mateo 9:9–11 Jesús comió junto con recaudadores de impuestos y pecadores. En otras ocasiones comió con los fariseos (Lucas 7:36; 11:37). El Evangelio según San Juan cuenta acerca de una mujer samaritana con quien Jesús conversó (Juan 4:1–30).

Jesús era parte de la comunidad y él amaba a la gente. Juan 15:9

## III. Responde en tu cuaderno: ¿En que evento de la historia te hubiese gustado estar para ver a Jesús? ¿Qué le hubieses preguntado?

**DIOS** Te Bendiga



Recuerda enviar la evidencia de tu trabajo realizado a [educacionbiblica2020@gmail.com](mailto:educacionbiblica2020@gmail.com)